

# • Sinar Fruit Products Catalog •



• Каталог фруктовой продукции Sinar •

## • • SINAR Food • •

Pishgaman fruit product and juice cooperative  
Кооператив по производству фруктов и соков «Пишгаман»

Production & Export of Natural Fruit Concentrates  
Производство и экспорт натуральных фруктовых концентратов



## Sinar at a Glance

Company Name: Sinar Food Industries

Core Business: Production of Premium Fruit Concentrates

Competitive Advantages:

- 100% Natural Products
- Certified to ISO 22000 & HACCP Standards
- Over 7 Years of Continuous Export to Global Markets
- Customized Food Packaging Solutions

## Обзор Sinar

Название компании: Sinar Food Industries

Основной бизнес: производство фруктовых концентратов премиум-класса

Конкурентные преимущества:

- 100% натуральные продукты
- Сертификация по стандартам ISO 22000 и HACCP

## Our Story ” —



Our facility covers an area of over 22,000 m<sup>2</sup>, including a dedicated 5,000 m<sup>2</sup> production hall, strategically located in Yazd Industrial Estate — the industrial heart of Iran.

This central location offers convenient access to airports, railways, and major highways, providing a key logistical advantage for exports and international distribution.

Using state-of-the-art European machinery from Italy and Germany, Sinar produces a wide range of 100% natural fruit concentrates under strict hygiene and food safety standards.

Every production stage is closely monitored by our quality control team, ensuring consistent, world-class results. Since our founding in 2018, Sinar has proudly focused on exporting premium Iranian fruit products to global markets, earning the trust of international partners.

Our vision is to share the authentic taste of Iranian fruits with the world, expanding our markets and setting new benchmarks for natural quality.

## Наша история



Наше предприятие занимает площадь более 22000 м<sup>2</sup>, включая специализированный производственный цех площадью 5000 м<sup>2</sup>, стратегически расположенный в промышленной зоне Йезда — промышленном сердце Ирана.

Такое центральное расположение обеспечивает удобный доступ к аэропортам, железным дорогам и основным автомагистралям, что даёт ключевое логистическое преимущество для экспорта и международного распределения.

Используя современное европейское оборудование из Италии и Германии, компания Sinar производит широкий ассортимент 100% натуральных фруктовых концентратов в строгом соответствии с санитарно-гигиеническими и пищевыми стандартами.

Каждый этап производства тщательно контролируется нашей командой отдела качества, что гарантирует стабильные результаты мирового уровня.

С момента основания в 2018 году компания Sinar с гордостью сосредоточена на экспорте высококачественных иранских фруктовых продуктов на мировые рынки, завоевывая доверие международных партнёров.

Наша миссия — поделиться подлинным вкусом иранских фруктов с миром, расширяя рынки и устанавливая новые стандарты естественного качества.

# Certificates

Сертификаты

In addition to the mandatory production and health licenses, SINAR has international certificates for the quality of its products.

Помимо обязательных производственных и санитарных лицензий, компания SINAR имеет международные сертификаты качества своей продукции.



# Certificates

## Сертификаты



# Apple concentrate „ Яблочный концентрат



Sinar Company is proud to contribute to building a healthier society by producing and supplying premium-quality apple concentrate using state-of-the-art Italian machinery and advanced simultaneous filtration systems. The apple concentrate, with a Brix value of  $70\pm1^\circ\text{Bx}$ , is produced without preservatives and meets the highest hygiene and quality standards.

Компания Sinar с гордостью вносит свой вклад в построение более здорового общества, производя и поставляя высококачественный яблочный концентрат с использованием современного итальянского оборудования и передовых систем одновременной фильтрации. Яблочный концентрат с показателем Брикса  $70\pm1^\circ\text{Bx}$  производится без консервантов и соответствует самым высоким стандартам гигиены и качества.

|                                   |             |                                    |             |
|-----------------------------------|-------------|------------------------------------|-------------|
| Brix(g/100g)                      | $70\pm1$    | Brix(r./100 г.)                    | $70\pm1$    |
| Density(kg/l)                     | 1.34 – 1.36 | Плотность(кг./л)                   | 1.34 – 1.36 |
| Total ash(g/100ml)                | 2.00 – 2.25 | Общая зола(г./100 мл.)             | 2.00 – 2.25 |
| Titratable Acidity(g/100ml)       | 1.2 – 1.4   | Титруемая кислотность (г./100 мл.) | 1.2 – 1.4   |
| pH                                | 3.4 – 3.7   | Ph                                 | 3.4 – 3.7   |
| Formol number(g/100ml)            | 12 – 18     | Формулярное число(г./100 мл.)      | 12 – 18     |
| Ethyl alcohol(g/100ml)            | 0.00        | Этиловый спирт(г./100 мл.)         | 0.00        |
| Color(BX 12, T % in 440 nm)       | 42 – 56     | Цветность(BX 12, T % в 440 нм)     | 42 – 56     |
| Transparency(BX 12, T% in 610 nm) | 92 – 96     | Прозрачность(BX 12, T % в 610 nm)  | 92 – 96     |
| Turbidity(BX 12)(ntu)             | Max 6       | Мутность(BX 12)(n,ntu)             | Макс 6      |

# Pomegranate concentrate „—

## Гранатовый концентрат



Sinar Company, using modern Italian equipment, produces premium pomegranate concentrate with a Brix value above 63°Bx. This natural, rich product is used in juices, desserts, and sauces. Thanks to its antioxidants and amino acids, it helps strengthen the heart and liver, purify the blood, and support overall health.

Компания Sinar, используя современное итальянское оборудование, производит концентрат гранатового сока премиум-класса с показателем Втх выше 63°. Этот натуральный, насыщенный продукт используется в соках, десертах и соусах. Благодаря содержащимся в нем антиоксидантам и аминокислотам, он способствует укреплению сердца и печени, очищению крови и поддержанию общего здоровья.

|                                |             |                                    |             |
|--------------------------------|-------------|------------------------------------|-------------|
| Brix(g/100g)]                  | 65±1        | Brix(r./100 г.)                    | 65±1        |
| Density(kg/l)                  | 1.28 – 1.29 | Плотность(кг./л)                   | 1.28 – 1.29 |
| Titratable Acidity(g/100ml)    | 3.97 – 4.5  | Титруемая кислотность [г./100 мл.] | 3.97 – 4.5  |
| pH                             | 2.82 – 2.93 | Ph                                 | 2.82 – 2.93 |
| Formol number(g/100ml)         | 35.5 – 43.0 | Формулярное число[г./100 мл.]      | 35.5 – 43.0 |
| Ethyl alcohol(g/100ml)         | 0.00        | Этиловый спирт[r./100 мл.]         | 0.00        |
| Color(BX 3, T % in 520/430 nm) | 0.94 – 1.05 | Цветность(BX 3, T % в 520/430 нм)  | 0.94 – 1.05 |
| Turbidity(BX 12)[ntu]          | 9 – 18      | Мутность(BX 12)[ntu]               | 9 – 18      |
| HMF (g/100ml)                  | ND          | HMF [г./100 мл.]                   | ND          |

# Grape concentrate „—

## Виноградный концентрат



Sinar Company, using modern technology and advanced Italian equipment, produces high-quality natural grape concentrate with a Brix value above 65°Bx, free from preservatives. Rich in vitamins A and C, antioxidants, and fiber, this product—with its natural color and sweet flavor—is widely used in the production of juices, desserts, jams, confectionery, and other food products.

Компания Sinar, используя современные технологии и передовое итальянское оборудование, производит высококачественный натуральный концентрат виноградного сока с содержанием сухих веществ более 65°Bx, без консервантов. Богатый витаминами А и С, антиоксидантами и клетчаткой, этот продукт с натуральным цветом и сладким вкусом широко используется в производстве соков, десертов, джемов, кондитерских изделий и других пищевых продуктов.

|                                    |             |                                    |             |
|------------------------------------|-------------|------------------------------------|-------------|
| Brix(g/100g)                       | 70±1        | Brix(r./100 г.)                    | 70±1        |
| Density(kg/l)                      | 1.28 – 1.29 | Плотность(кг./л)                   | 1.28 – 1.29 |
| Total ash(g/100ml)                 | 0.4 – 0.43  | Общая зола(г./100 мл.)             | 0.4 – 0.43  |
| Titratable Acidity(g/100ml)        | 0.9 – 1.2   | Титруемая кислотность [г./100 мл.] | 0.9 – 1.2   |
| pH                                 | 3.9 – 4     | Ph                                 | 3.9 – 4     |
| Formol number(g/100ml)             | Min 40      | Формулярное число(г./100 мл.)      | Мин 40      |
| Ethyl alcohol(g/100ml)             | ND          | Этиловый спирт(r./100 мл.)         | ND          |
| Color(BX 12, T % in 440 nm)        | Min 5       | Цветность(BX 12, Т % в 440 нм)     | Мин 5       |
| Transparency(BX 12, T % in 610 nm) | 91 – 96     | Прозрачность(BX 12, Т % в 610 nm)  | 91 – 96     |
| Turbidity(BX 12)[ntu]              | Max 5       | Мутность(BX 12)[n,ntu]             | Макс 5      |

# Sour Cherry Concentrate

## Концентрат кислой вишни



Sinar Company, using modern technology and Italian machinery, produces natural sour cherry concentrate with a Brix value above 64°Bx, free from preservatives. This nutrient-rich product, with the natural color of cherries, helps cleanse the body, supports heart health, relieves muscle pain, and is widely used in the production of juices and desserts.

Компания Sinar, используя современные технологии и итальянское оборудование, производит натуральный концентрат из кислой вишни с содержанием сухих веществ более 64°Bx, без консервантов. Этот богатый питательными веществами продукт, обладающий естественным цветом вишни, способствует очищению организма, поддерживает здоровье сердца, снимает мышечные боли и широко используется в производстве соков и десертов.

Brix(g/100g)] 66±1 Brix(r./100 г.) 66±1

Density(kg/l) 1.28 – 1.29 Плотность(кг./л) 1.28 – 1.29

Titratable Acidity(g/100ml) 4.5 – 6.2 Титруемая кислотность [г./100 мл.] 4.5 – 6.2

pH 2.6 – 3.5 Ph 2.6 – 3.5

Formol number(g/100ml) 75 – 100 Формулярное число[г./100 мл.] 75 – 100

Ethyl alcohol(g/100ml) ND Этиловый спирт[г./100 мл.] ND

Color(BX 3, T % in 520/430 nm) Min 1.5 Цветность(BX 12, T % в 440 nm) Мин 1.5

Turbidity(BX 12)[ntu] Max10 Мутность(BX 12)[n,tu] Макс 10

HMF (g/100ml) ND HMF [г./100 мл.] ND

“  
SINAR  
Contact us  
связаться с нами

[www.sinarfood.com](http://www.sinarfood.com)  
[info@sinarfood.com](mailto:info@sinarfood.com)

